

Beschlüsse

zur Drucksachenummer

00484/2010

Sperrung des Bürgersteiges für Fahrradfahrer im Bereich Neumühler Straße (auf der Straßenseite des Wohngebietes Altneumühle) in Höhe der Kassenärztlichen Vereinigung zur Sicherheit von Fahrradfahrern

Beschlüsse:

20.09.2010	Stadtvertretung
012/StV/2010	12. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtvertretung

Beschluss:

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, nachfolgende Forderung zu prüfen:

- Den Bürgersteig auf der Neumühler Straße auf Seite des Wohngebietes Altneumühle in Höhe der Kassenärztlichen Vereinigung für den Fahrradverkehr zu sperren, um eine weitere Gefährdung für Fahrradfahrer auszuschließen.

Abstimmungsergebnis:

mehrheitlich bei fünf Gegenstimmen und vier Stimmenthaltungen beschlossen